



Studierendenparlament
der HWG Ludwigshafen

Ernst-Böhe-Straße 4
64059 Ludwigshafen

Web: www.stupa-lu.de E-Mail: praesidium@stupa-lu.de

Protokoll der Sitzung des Studierendenparlaments

Datum:	21.04.2021
Ort:	Virtuell-Zoom-Konferenz
Sitzungsbeginn:	18:34
Sitzungsende:	20:14
Sitzungsleitung:	Nicolas Rauchholz
Protokollant:	Laura Gunkel

Anwesende StuPa Mitglieder	Gäste
Dominik Heß Luisa Padberg Nicolas Rauchholz Sebastian Kurras Nils Branscheid Svitlana Fedko Antonia Wolf Laura Gunkel Laura Bauerdick (entschuldigt, kam nach der ersten Abstimmung dazu)	Sevda Yetis Christopher Pinto An-Viet Sattler Deniz Aydin Mai-Trinh Vu Matthias Kreß Maximilian Handschumacher Natalie Stuka Sandra Müller

Nicht anwesende StuPa Mitglieder	
<i>davon entschuldigt</i> Lena Schneider Chiara Berg	<i>davon unentschuldigt</i>

TOP 1:

Eröffnung der Sitzung, Festlegung des Protokollanten, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Feststellung der Tagesordnung

- Eröffnung der Sitzung durch Nicolas Rauchhoz um 18:34 Uhr.
- Laura Gunkel wird als Protokollantin festgelegt.
- 9 von 11 StuPa Mitgliedern sind anwesend, das StuPa ist damit beschlussfähig.
- Entschuldigungen der beiden Abwesenden liegen vor.

- Fristgerechter Antrag von Christopher Pinto und damit Hinzufügung zu TOP 2: Wahl der Referatsleitung Internationales (§14 Aufgaben des Studierendenparlaments: (2) Es hat insbesondere folgende Aufgaben: 1. Die Wahl, die Entlastung, die Abberufung und die Kontrolle der Mitglieder des Allgemeinen Studierendenausschusses)
- Abstimmung: Änderung der Tagesordnung
Ja (8) Nein (-) Enthaltung (-)

TOP 2:

Rücktritt Antonia Wolf, Wahl der Referatsleitung Internationales

- Antonia Wolf verkündet, dass sie zurücktritt.
- Dank und Verabschiedung durch die StuPa Mitglieder.

- Wahl der AStA Referatsleitung Internationales:
- Christopher Pinto möchte Sevda Yetis zur Wahl aufstellen lassen, er selbst müsste vorher entlastet werden.
- Darlegung eines schriftlichen Berichts und Erläuterung seiner Arbeit als Referatsleiter.
- aktuelle Lage: es gäbe eine kompetente Nachfolgerin, genügend Mitglieder, und die Ausgaben hielten sich aufgrund der Corona Pandemie in Grenzen
- (Laura Bauerdick kommt dazu)
- Abstimmung: Entlastung von Christopher Pinto:
Ja (8) Nein (1) Enthaltung (-)
- Natalie Stuka: Zwischenfrage: Es hätte zwei Mal auf einem AStA Event Spendensammlungen für eine Privatperson gegeben, ob es dafür Belege gäbe? Es gäbe zudem Fragen seitens der Hochschule dazu.
- Spendensammlung wohl im Jahr 2019, durch das Sozialreferat anlässlich eines Erdbebens
- Christopher Pinto erklärt: Er habe mit der Hochschule Kontakt gehabt und es gäbe keine offenen Fragen mehr. Die Spendensammlung sei über den Weihnachtsmarkt gelaufen und war mit Referatsleitung besprochen (vor seiner Zeit als Ref-Leitung). Das Geld sei vor mehreren Studenten an die Empfängerin (deren Familie durch den Erdbeben betroffen war) übergeben worden. Es handele sich dabei über einen Betrag von ca. 200 Euro, allerdings

erinnere er sich nicht mehr an den genauen Betrag und es gäbe auch keinen Spendenbeleg.

- Vorstellung von Sevda Yetis (Nachfolgerin für Christopher Pinto)
- Sie hat bereits einen 30 Tage Plan und auch andere Events für danach seien in Planung
- Momentan gibt es um die 44 Internationals an unserer Hochschule
- Abstimmung: Sevda Yetis als Referatsleitung Internationales:
Ja (9) Nein(0) Enthaltung(0)

TOP 3:

**Antrag von Nicolas Rauchholz zur Änderung des Protokolls vom 01.03.2021,
Antrag von Andreas Papanikos zur Änderung des Protokolls vom 01.03.2021,
Antrag von Natalie Stuka zur Änderung des Protokolls der Sitzung vom
01.03.2021**

- Es lägen mehrere Anträge zu Änderung des letzten Protokolls vor.
- Durchgehen, Erläutern und Diskussion der einzelnen Punkte

- Zum Antrag von Andreas Papanikos:
 - Dominik Heß: Inwieweit macht die Kassenprüfung Sinn, wenn die benötigten Unterlagen dann immer beim Steuerprüfer sind?
 - Deniz Aydin: Ja, macht im Januar, Februar, März eigentlich wenig Sinn, eine Prüfung erst im Juni, Juli oder August wäre besser (wie bereits im Kassenprüfungsbericht empfohlen).
 - Nils Branscheid: Vorschlag: den Kassenprüfern in Zukunft alle Jahresabschlüsse zur Verfügung zu stellen -> soll nochmal separat besprochen werden
 - Abänderungen bezüglich Transparenz: 2019 gestrichen
 - An-Viet Sattler: äußert Unzufriedenheit mit der Formulierung des Protokolleintrag seines Redebeitrags und möchte seine gesamte Aussage des letzten Protokolls (vom 24.03.2021) streichen lassen.

- Zum Antrag von Natalie Stuka:
 - Nicolas Rauchholz erläutert, dass das StuPa nicht aller Abänderungen zu Top 3.2 von Natalie Stuka teilt. Im Vordergrund stehe ein Protokoll dass die Hauptdiskussionspunkte zusammenfasst.
 - Abänderung der Formulierung bei Redebeitrag von Natalie: „zwischen Tür und Angel“, wichtig, auf Widerspruch hinzuweisen -> Wunsch Beachtung in der Zukunft
 - Keine Änderung des Beitrags von Dominik Heß
 - Natalie Stuka: möchte anmerken, dass Herr Mayer nicht die Hochschule ist. Heiko Schmid stände durchaus noch im Austausch mit Herrn Mudra. Des Weiteren hätte Heiko Schmid explizit gesagt, dass seine Aussagen nicht als Drohung gemeint seien, da er gemerkt habe, dass dies anders aufgefasst wurde, als es gemeint gewesen wäre.

- Formulierungsänderung bzgl. Kommunikation Hochschule/ mit Herr Mayer
- Anmerkungen von „Drohungen“ angemessen, erklärt Nicolas Rauchholz, andere StuPa Mitglieder stimmen zu. Allerdings Entfernung des Teils mit dem Verweis auf Aussagen eines internen Meetings.
- Natalie Stuka: Es wäre fair für des nächste Mal die Neuwahl im Vorhinein anzukündigen, um die Studierendenschaft rechtzeitig in Kenntnis zu setzen und somit mehr Kandidaten die Möglichkeit zu geben sich aufstellen zu lassen
-> allgemeine Zustimmung
- Das Protokoll soll unter Vorbehalt der diskutierten Änderungen verabschiedet werden.
- Umgang mit der Streichung von An-Viet Sattlers Beitrag: Dem Wunsch An-Viets zur Streichung seines Beitrages kann nicht stattgegeben werden, da er die Änderung hätte 5 Vorlesungstage im Voraus beantragen müssen (siehe GO §7(3), mündlicher Antrag nicht vorhanden (siehe GO §7(5))
- Es folgen Abstimmungen über die Anträge zur Änderung des Protokolls sowie die Genehmigung des Protokolls:
- Annahme aller Änderungen von Andreas Papanikos:
Ja (1) Nein (6) Enthaltung (1)
- Annahme aller Änderungen von Natalie Stuka:
Ja (1) Nein (6) Enthaltung (1)
- Antrag von Nicolas Rauchholz zur Änderung von 10 auf 11 StuPa Mitglieder:
Ja (7) Nein (-) Enthaltung (1)
- Verabschiedung des Protokolls vom 24. 03.2021 unter Änderung aller ausführlich besprochenen Änderungen:
Ja (5) Nein (-) Enthaltungen (3)
- Damit ist das Protokoll vom 24.03. genehmigt.
- Nicolas Rauchholz bittet darum im heutigen Protokoll darauf hinzuweisen, dass lange (Anmerkung: >60min) und kooperativ über jeden Punkt diskutiert wurde und viele der beantragten Änderungen umgesetzt wurden
- 20:03 Uhr: Sebastian Kurras hat das Meeting verlassen.

TOP 4:

Update: Klausureinsichten & Studierendenvollversammlung, Sonstiges

- Diese Punkte wurden auf der letzten Sitzung vertagt. Inzwischen seien aber von Seiten der Hochschule alle Infos herausgegeben worden.
- Eine Studierendenvollversammlung sollte noch in diesem Semester stattfinden
- Christopher Pinto: neue Infos zur Studi.V.V. sollten in den nächsten zwei Wochen kommen, man habe mit diversen organisatorischen Herausforderungen zu kämpfen, wie der Wahl des Mediums und dem Budget.
- 20:07 Uhr: Svitlana Fedko hat das Meeting verlassen.

- Update von Christopher Pinto: Es gibt einen Arbeitskreis für die Planung der Wiedereinführung der Präsenzlehre im Wintersemester, an dem er beteiligt ist. Daneben gibt es einen Arbeitskreis zur Prüfungsordnung, er war bei der letzten Sitzung zwar nicht persönlich anwesend, werde uns aber in Zukunft entsprechend informieren.
- Matthias Kreß: Mitteilung, dass es eine Umfrage von Studierenden des FB 4 zur Studiensituation unter Corona Bedingungen gibt

TOP 5:

Terminverkündung, Schließung der Sitzung

- Der Termin der nächsten Sitzung wird rechtzeitig bekannt gegeben.
- Schließung der Sitzung um 20:14 Uhr.